

Blue Print ADP153316

Passend für:

verschiedene Peugeot- und Citroën-Modelle



DE

Ausrückgabel

Problem

Probleme beim Schalten wenn das Kupplungspedal betätigt wird. Bei der Betätigung des Kupplungspedals ist zudem ein kratzendes Geräusch zu hören, das auch durch das Pedal spürbar ist.

Ursache

Wenn die Kupplung verschleißt und sich Staub und Schmutz ansammeln, erhöht sich der Widerstand im Ausrückmechanismus der Kupplung. Dadurch wird die Ausrückgabel stärker belastet. Das führt zum Verschleiß oder zum Bruch der Kunststofflagerschale, auf der die Ausrückgabel gelagert ist.

Lösung

Beim Ausbau des Getriebes sind die Ausrückgabel, das Führungsrohr und die Kupplungsbaugruppe zu überprüfen und verschlissene oder gebrochene Teile gegebenenfalls zu ersetzen.

Weitere technische Informationen finden Sie unter: partsfinder.bilsteingroup.com